

El INPC del Guayas presentó la ponencia “Guayaquil histórico”

Written by Gaëtan Juillard

Thursday, 10 February 2011 11:31 -

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

El Instituto Nacional de Patrimonio Cultural, a través de la Dirección Regional del Guayas, inicio un nuevo espacio de difusión denominado “*Espacio Patrimonio*” que tiene como finalidad socializar y debatir temas en torno a la gestión del patrimonio cultural mediante la participación de la ciudadanía en cines-foros, charlas y conversatorios, según una programación establecida previamente, y abordará temas de interés para la ciudadanía como: Arqueología, Historia, Arquitectura, Antropología, Humanísticas, Culturas Urbanas, etc.

El pasado jueves 3 de febrero se abrió este nuevo espacio con la presentación *Guayaquil Histórico*, una exploración cronológica de la ciudad, comentando relatos de Requena, Wolf y Emilio Estrada hasta los hallazgos de Francisco Huerta Rendón, quien encontró evidencias prehispánicas en esta zona costeña. El Lcdo. José Chancay y el Lcdo. Telmo López, presentaron las investigaciones arqueológicas que han sido hallados en la localidad, enmarcados dentro de los Proyectos Arqueológicos ejecutados por el INPC, como el Rescate Arqueológico en el sitio Las Iguanas (1994), Arqueología del Gran Guayaquil en sus tres fases y el Programa Arqueológico de Salvataje Imprevisto, Samanes (1996), constituyéndose este último en uno de los sitios arqueológicos urbanos. Además se expusieron los resultados de las investigaciones realizadas en el Centro Histórico de Guayaquil, previos a la construcción de los túneles de los cerros Santa Ana y del Carmen entre 1999 y el 2000, encontrándose evidencias del primer asentamiento de Guayaquil que data de 1547 hasta el gran incendio de 1896.